

15.12.2014

- [2.Mannschaft](#)
- [3.Mannschaft](#)
- [Bezirks-Jugend-Einzelmeisterschaft](#)

Eine starke Jugendarbeit trägt mal wieder Früchte!

Bericht von Dennis Aengenheister:

Seit Anfang der Saison konnte man es merken. In fast allen Mannschaften holen unsere Jugendlichen wichtige Punkte und zeigen sehr gute Leistungen. Ich persönlich merke es in der 3. Mannschaft sehr gut, da wir ohne die Punkte der Jugend, kein Spiel gewonnen hätten. Auch wenn man Valentin Buckels nicht mehr zu unserer Jugend zählen darf, steht sie super da. Die Ergebnisse des vergangenen Wochenendes machen mich als Jugendwart sehr stolz.

Als drei Jugendliche in der 2. Mannschaft ausgeholfen haben, holten sie dort 2 von 3 Punkten. Benjamin und Kevin spielten gegen 1829/1854 Remis. Rembrandt, der mit 11 Jahren und einer DWZ von 1738 zu den besten Jugendlichen unseres Vereins gehört, gewann zwar in der 2. Mannschaft kampflos, hat aber bei uns in der 3. Mannschaft seine starke DWZ auch schon bestätigt.

Zu dem wurde am Wochenende noch die Bezirkseinzelmeisterschaft der Jugendlichen am Wolfsberg gespielt. Dort hatten sich 6 Jugendliche durch die Kreismeisterschaft qualifiziert.

Kevin und Benjamin hatten sich durch ihre starken spielerischen Leistungen im Laufe des Jahres eine direkte Qualifikation für die Verbandsmeisterschaft gesichert. Dadurch konnte Marc Habersetzer nachrücken. Somit sind wir am Wolfsberg mit 5 Jugendlichen angetreten. Und ich kann mit Stolz sagen, dass alle 5 sich für die Verbandsmeisterschaft qualifiziert haben. Unsere Jugendlichen haben folgende Ergebnisse erzielt:

U18: Lukas Nakamura 3. Platz (Punktgleich mit 1. & 2. und beide mit über 2000 DWZ)

U16: Dennis Hoenselaar 1. Platz (5 Punkte aus 5 Spielen), Marc Habersetzer 2. Platz

U14: Justus Wiegersma 3. Platz

U14w: Elyse Habersetzer 1. Platz

Damit sind wir bei der Verbandsmeisterschaft Anfang Januar mit 7 Jugendlichen vertreten. Das ist eine Leistung, die ich in den letzten 15 Jahren hier im Verein noch nicht erlebt habe. Übrigens bin ich auch der Meinung, dass unsere Jugend in der Breite auch noch nie so stark war, wie heute. Und dabei war unsere Jugend aus eigener Erfahrung, immer gut. Für dieses Ergebnis ist größtenteils Thomas Verfürth

verantwortlich. Thomas hat in den letzten Jahren unsere heutigen Spitzenspieler trainiert und hat somit Vorbilder für andere Jugendliche in unserem Verein geschaffen. Vielen Dank Thomas!

- [2. Mannschaft 2014/15](#)
- [3. Mannschaft 2014/15](#)
- [Jugend](#)